
 今年度は、総会前に会員の皆さんを対象に体力測定を行いました。この体力測定は、最後に体

力年齢がわかるようになっていて、毎週、教室に通って来ている会員さんもなかなか自分の体力

を知ることはないので、良い機会になったようです。これからも体力測定は続けていきたいと思

いますので、今年の結果が来年はどうなるか楽しみですね。 

 平成27年度通常総会が、体力測定が終わったあとの１１時から体育館で行われました。ご来賓

として 中山俊恵日立市教育委員会教育長をはじめ、遠藤進滑川学区コミュニティ推進会会長、大

友正徳滑川中学校校長、宮田浩昭滑川小学校校長、 舘川好滑川地区体育振興会会長をお迎えし、

平成２６年度活動報告・決算報告・監査報告、平成２７年度活動計画、予算が審議されすべて承認

されました。 


